



Das war die **Sommerzeit** in der kath. Kindertagesstätte St. Anna



Mit Seifenblasen, Kindertanzmusik und reichlich Wasser zum Planschen, Matschen und Bauen ließ sich bei uns in der Kita der Sommer gut aushalten. Unsere Matsch- und Wasserstrecke auf unseren großen Spielplatz war quasi im täglichen Dauerbetrieb.





Während unsere Krippenkinder alles zum Thema Wasser erlebten, haben sich die Kindergartenkinder nicht nur fleißig um unser neues Gartenparadies gekümmert, sondern sich auch thematisch allumfassend [mit den Indianern beschäftigt](#).

Eine wundervoll bunte und abwechslungsreiche Herbstzeit allen Kindern und Eltern wünschen

Martin Plewa (Erzieher)
Annette Alex (Leitung)

